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Dopo il corteo a ponente, i comitati: "Ecco i risultati ottenuti all'incontro in Municipio"

Dopo la grande manifestazione che ha coinvolto migliaia di cittadini, l'incontro in Municipio a Pegli con la giunta
municipale e il vicesindaco Pietro Piciocchi

Dopo la manifestazione di sabato mattina a ponente per dire "no" alla

fabbrica di cassoni e all'espansione del porto, a cui hanno partecipato migliaia

di cittadini (la cifra è stimata intorno alle cinquemila persone), a Pegli come da

programma si è tenuto un incontro istituzionale tra la giunta del Municipio

Ponente, guidata dal presidente Barbazza, e i rappresentanti dei comitati del

territorio, a cui ha preso parte a sorpresa anche il vicesindaco Pietro

Piciocchi. Proprio questi ultimi hanno fatto sapere di aver già portato a casa -

tra corteo e riunione - alcuni primi risultati. "I comitati - spiega il Comitato

Pegli Bene Comune - hanno spiegato le ragioni della protesta popolare,

ribadendo ancora una volta la propria posizione contraria alla fabbrica dei

cassoni della nuova diga a Pra' e a ogni ipotesi di ulteriori ampliamenti

portuali a ponente, chiedendo alle istituzioni di aprire un canale di

comunicazione con i cittadini, dopo mesi e mesi di sostanziale indifferenza".

Sono tre, in particolare, i risultati ottenuti ieri: in primis, Barbazza si è

impegnato a convocare entro 10 giorni un'assemblea pubblica in cui i cittadini

potranno dire la loro ed essere ascoltati dalle istituzioni. Inoltre, il vicesindaco

Piciocchi "ha promesso più dialogo con cittadini e Municipio per quanto di competenza del Comune, quindi cassoni e

riempimenti". Ultimi punto ma non per importanza, "ci sono stati promessi aggiornamenti sulle lavorazioni già in corso

sul 'dentino' della piattaforma portuale di Pra', dove di fatto già oggi si stanno violando gli accordi presi in passato che

garantivano di non prolungare ulteriormente il porto". Conclude il comitato: "Evidentemente, a differenza di quanto

sostiene il sindaco Bucci negando che a ponente ci siano più servitù che nel resto di Genova, qualche problema c'è. E

pure grosso. A proposito di Bucci, abbiamo spiegato a Piciocchi che la presenza del sindaco all'assemblea pubblica

darebbe doverosa, a patto che sia davvero disposto a confrontarsi con i cittadini e ad ascoltare le loro richieste con

spirito di servizio ed empatia". Ringraziando per la corposa partecipazione al corteo di ieri, i comitati ricordano che si

è ancora all'inizio di una battaglia "che si annuncia lunga e difficile. Per essere vinta avrà bisogno del supporto e della

partecipazione di tutti". Per muoverti con i mezzi pubblici e in sharing nella città di Genova usa la nostra Partner App

gratuita.

Genova Today

Genova, Voltri
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Porto, il Pd smentisce la notizia dell'incontro con Toti e Bucci

Sugli organi di stampa si era parlato di un incontro con sindaco e governatore organizzato dai dems sul Piano
Regolatore Portuale

di Redazione Il Partito Democratico smentisce la notizia riportata da alcuni

organi di stampa riguardo ad un incontro organizzato proprio dai dem sul

Piano Regolatore Portuale al quale sarebbero stati invitati il sindaco di

Genova Marco Bucci e il presidente di Regione Liguria Giovanni Toti . "Il

Partito Democratico sta seguendo con grande attenzione il tema, lavorando a

iniziative pubbliche e istituzionali sul Piano Regolatore Portuale con i cittadini

liguri e con tutti i soggetti coinvolti e interessati al tema " afferma la deputata e

segretaria ligure del Pd Valentina Ghio , per cui "il futuro dei porti liguri è una

priorità" e chiede a Bucci e Toti di affrontare il tema nelle aule del Consiglio

Regionale e Comunale , dove "il Partito Democratico non intende fare sconti,

con iniziative puntuali e proposte". Il segretario genovese del Pd Simone

D'Angelo annuncia che i dem chiederanno la convocazione di un Consiglio

Comunale straordinario per chiedere risposte al sindaco Bucci su scelte che

secondo D'Angelo sono "incomprensibili", alle quali " le migliaia di cittadini di

ieri lungo le strade del ponente genovese hanno dato una risposta forte".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Genova, Grimaldi: "Depositi chimici in porto? Mai sotto le case dei cittadini"

"Il mio principio è anche quello di salvaguardare le Autostrade del mare: su questa modalità di trasporto sono stati
scritti Libri Bianchi"

Genova - "Io non difendo solo i miei interessi, che sono quelli del più grande

armatore in Italia. E intendiamoci, per me sarebbe anche giusto che fosse

così. Ma il mio principio è anche quello di salvaguardare le Autostrade del

mare: su questa modalità di trasporto sono stati scritti Libri Bianchi, è la

Commissione europea a chiederci di trasferire quanto più traffico possibile

dalla strada al mare. Le banchine di Genova possono servire per trasferire via

nave i traffici verso la Sicilia, il Sud Italia, la Spagna I traghetti sono il sistema

di trasporto che dà maggiore lavoro in porto, e s enza ovviamente

dimenticare mai il fatto che a mio avviso quel tipo di deposito non può stare

sotto le case". Lo ha detto l'armatore Emanuele Grimaldi al Secolo XIX a

proposito del progetto di spostamento dei depositi chimici all'interno del

bacino portuale di Genova.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Morto Giorgio Bucchioni, ex presidente porto La Spezia

Cordoglio nel mondo politico e portuale spezzino

(ANSA) - GENOVA, 26 MAR - E' morto oggi dopo una lunga malattia Giorgio

Bucchioni, ex presidente del porto della Spezia dal 1988 al 2001 e dal 2008

presidente di Confindustria spezzina. Martedì 28 marzo, giorno dei funerali, la

sede dell'Autorità portuale di via del Molo rimarrà chiusa in segno di lutto.

Cordoglio nel mondo portuale e politico ligure. "Con Giorgio Bucchioni

scompare un grande protagonista della storia della Spezia - scrive Raffaella

Paita, senatrice di Azione-Italia Viva -. Manager illuminato di grandi

competenze, è stato uno dei grandi artefici del miracolo portuale spezzino.

Anche attraverso il suo lavoro, il porto della Spezia raggiunse i vertici europei

per la movimentazione dei container. Oggi è una giornata triste per la nostra

città. Perdiamo una persona che l'ha amata visceralmente". "La notizia della

scomparsa di Giorgio Bucchioni mi addolora profondamente - scrive la

senatrice della Lega Stefania Pucciarelli -. Con la sua scomparsa La Spezia

perde un protagonista della storia e dello sviluppo di questa città e del suo

porto. Bucchioni è stato tra gli attori principali che hanno sempre portato

avanti battaglie importanti per La Spezia e per lo sviluppo della sua

economia". "La scomparsa di Giorgio Bucchioni è una grande perdita per Confindustria La Spezia - scrive Mario

Gerini, attuale presidente degli industriali - ma più in generale per l'intera comunità imprenditoriale spezzina. Bucchioni

con la sua intelligenza, cultura e disponibilità, ha svolto un ruolo importate nella collettività spezzina che con la sua

scomparsa perde uno degli attori più ascoltati ed autorevoli". "E' con profondo dolore che la comunità tutta della

Società Spezia & Carrara Cruise Terminal ha appreso la scomparsa di Giorgio Bucchioni, storico artefice delle

fortune della nostra portualità, precursore, interprete e intelligente mediatore tra le diverse realtà, punto di riferimento

culturale e guida associativa - scrive il direttore generale Daniele Ciulli -. Da convinto innovatore ha sempre esortare

ad affrontare con coraggio e a testa alta il futuro". "Giorgio Bucchioni ha lottato in modo eroico per lungo tempo

contro la malattia, dimostrando un amore sconfinato per la sua famiglia, per la vita e per il porto - scrive in una nota

Mario Sommariva, presidente dell'Adsp -. Sono fiero di averlo potuto incontrare nella mia vita. E' mancato un grande

italiano". La Cgil spezzina con una nota firmata dal segretario generale della Spezia Luca Comiti, esprime "profondo

cordoglio per la scomparsa di Giorgio Bucchioni, protagonista di primo piano del mondo portuale ed economico

spezzino, uomo colto, di grande personalità e sensibilità umana e di spiccate capacità imprenditoriali". "La città perde

un grande imprenditore e un grande uomo, uno dei padri del porto spezzino - scrive il sindaco della Spezia Pierluigi

Peracchini - Giorgio Bucchioni era un uomo con una visione internazionale e globale, che ha dato tutto se stesso

sempre pensando al bene della nostra città e in particolar modo per la portualità: tante generazioni grazie a lui hanno

Ansa

La Spezia
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potuto realizzare il loro progetto di vita, sono nate tante imprese con la sua visione". Il convegno "Gli interventi più

rilevanti realizzati sul territorio spezzino In ambito Infrastrutture, protezione civile, ambiente", organizzato da

Confindustria e Ance e in programma domani, lunedì 27 marzo alle 17.30 nella sede di Confindustria La Spezia è

stato rimandato a data da destinarsi in segno di rispetto e di vicinanza al lutto della famiglia dopo la scomparsa, nella

giornata di oggi, di Giorgio Bucchioni, a lungo presidente dell'Autorità della portuale della Spezia e di Confindustria La

Spezia. Il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti e la Giunta regionale esprimono le proprie condoglianze alla

famiglia e il loro cordoglio per la scomparsa di Bucchioni, figura centrale nel mondo imprenditoriale e portuale

spezzino. (ANSA).

Ansa

La Spezia
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Gerini: "Bucchioni guidò Confindustria con intelligenza ed equilibrio, il suo percorso resta
un'eredità"

L'intervento del presidente di Confindustria la Spezia Mario Gerini. "La

scomparsa di Giorgio Bucchioni è una grande perdita per Confindustria La

Spezia ma più in generale per l'intera comunità imprenditoriale spezzina.

Giorgio Bucchioni con la sua intelligenza, cultura e disponibilità, ha svolto un

ruolo importante nella collettività spezzina che con la sua scomparsa perde

uno degli attori più ascoltati ed autorevoli". Questo il ricordo commosso del

presidente di Confindustria La Spezia Mario Gerini in una nota che prosegue:

"Per il sistema confindustriale Giorgio è stato un esempio. Ci ha indicato

come deve essere svolto il nostro ruolo nella società. Ovviamente

l'imprenditore deve essere concentrato sulla sua azienda, ma non deve mai

dimenticare la funzione sociale dell'impresa quale creatrice di ricchezza.Con

professionalità e passione ha indicato a tutti noi che l'imprenditore deve

essere un attore sociale a tutto tondo, ricoprendo incarichi pubblici e

associativi". "Ha dedicato tempo, energie, impegno per la collettività

ricoprendo l' incarico di Presidente dell 'Azienda mezzi meccanici e

successivamente primo presidente dell'Autorità portuale - ricorda Gerini

-.Durante il suo mandato, il porto è diventato un elemento fondamentale del sistema economico e sociale della nostra

città, iniziando quel percorso di integrazione fra città -porto che è oggi un elemento caratterizzante della nostra realtà.

Ha guidato Confindustria La Spezia con intelligenza ed equilibrio, rafforzandone ulteriormente la funzione nel contesto

provinciale, consolidando il ruolo dell'associazione quale interlocutore imprescindibile per il mondo politico

/amministrativo". "Negli ultimi anni ha presieduto il Cisita - ente di formazione di Confindustria da lui stesso voluto alla

fine degli anni settanta con Piero Pozzoli ed altri allora giovani imprenditori di Confindustria - aggiunge -.Sotto il suo

mandato, il mondo delle imprese si è sempre più avvicinato a quello della formazione e soprattutto a quello dei

giovani facendo si che Cisita sia diventato un punto di riferimento per i giovani in cerca di lavoro". "Con Giorgio

Bucchioni si spegne una voce importante - conclude il presidente Gerini -, ma il suo percorso di uomo illuminato,

rimane un'eredità densa di significato e insegnamento che ha lasciato a tanti di noi che lo hanno conosciuto.

Personalmente e a nome di tutti i colleghi di Confindustria ci uniamo al dolore della famiglia". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Cisita: "Ci stringiamo attorno alla nostra presidente. Bucchioni un esempio, una guida"

Sono ore di lutto profondo alla Spezia per la scomparsa di Giorgio Bucchioni

storico presidente dell'Autorità portuale e di Confindustria, Tra i numerosi

messaggi di cordoglio anche quelli del Cisita, ente di formazione proprio di

Confindustria, di cui è attualmente presidente Giorgia Bucchioni. Il padre

Giorgio diresse l'ente dal 2005 al 2012. ''Tutto lo staff del Cisita - si legge in

una nota - si stringe attorno al suo presidente Giorgia Bucchioni per la

dolorosa perdita del papà. Un uomo che ha saputo segnare con successo

l'attività portuale e industriale del territorio spezzino, ricoprendo nel tempo

diverse cariche fondamentali. Tra queste, anche quella di nostro presidente,

carica ricoperta da 2005 al 2012, con la rinomata autorevolezza e umanità

che lo hanno sempre contraddistinto. Il sorriso, l'attenzione e il pensiero che

ha avuto sempre per tutti, sarà un esempio e una guida imperitura". Più

informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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L'addio a Giorgio Bucchioni dal cluster marittimo e dalla politica

26 Mar, 2023 LA SPEZIA - E' scomparso Giorgio Bucchioni, dal 1988 al 2001

presidente del porto della Spezia e dal 2008 presidente di Confindustria La

Spezia. Il cordoglio del cluster marittimo portuale e del mondo politico ligure.

Martedì 28 marzo, giorno dei funerali, la sede dell'Autorità portuale di via del

Molo rimarrà chiusa in segno di lutto. Il presidente e il segretario generale

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale - in una nota hanno

porto alla famiglia Bucchioni le proprie condoglianze a nome di tutto l'Ente. -

"esprimono la loro costernazione e il loro grande dolore nell'apprendere la

notizia della scomparsa dell'Ex presidente dell'Autorità Portuale, considerato

da entrambi un punto di riferimento insostituibile per la comunità portuale. Il

presidente dell'AdSP, Mario Sommariva: "Giorgio Bucchioni ha lottato in

modo eroico per lungo tempo contro la malattia, dimostrando un amore

sconfinato per la sua famiglia, per la vita e per il porto. Sono fiero di averlo

potuto incontrare nella mia vita. Mi mancheranno le discussioni accese con lui,

sempre animate da grande affetto, stima e rispetto anche quando avevamo

opinioni diverse, sempre mirate al bene comune del porto, a trovare soluzioni

ai problemi. Era ironico, colto e arguto, profondo conoscitore dello shipping e del porto. Dato che la sua figura è

andata ben oltre il porto della Spezia, l'Autorità Portuale e l'Azienda Mezzi Meccanici che ha diretto negli anni cruciali

della riforma, guidando la rinascita dello scalo ed il suo successo internazionale, mi verrebbe da dire, e so di non

sbagliare, che è mancato un grande italiano. Voglio esprimere la mia vicinanza alla moglie, al figlio, ed in particolare

alla figlia Giorgia che oggi perde un padre, ma sentirà l'affetto di un'intera comunità stringersi a lei ed alla sua famiglia

in un abbraccio che si trasformerà in un ricordo vivo ed incancellabile". Il segretario generale dell'AdSP, Federica

Montaresi: " Sono molto addolorata. E' una perdita enorme, per la nostra città e per tutta la comunità portuale che

l'AdSP rappresenta. Ricordo con commozione l'ultima volta in cui ci siamo incontrati; aveva voluto partecipare poco

tempo fa, nonostante le sue condizioni di salute, all'evento dell'AdSP sul lavoro delle donne nel porto, ulteriore

testimonianza del suo attivismo, della sua tenacia e della sua passione per la "famiglia" portuale, una comunità che,

anche nei momenti più difficili, ha sempre potuto contare sui suoi lucidi consigli, che hanno contribuito, talvolta, ad

evitare inutili e pericolose divisioni. E' a lui che in molti si sono rivolti negli anni, vista la sua indiscussa conoscenza del

mondo portuale, quello spezzino in particolare: un vero e proprio "faro" per tutti noi. Ci mancherà". Il presidente del

Propeller Club Nazionale, Umberto Masucci scrive: "Ci ha lasciato Giorgio Bucchioni, grande personalità del nostro

settore. Da agente marittimo di La Spezia a presidente del Porto che amava, da presidente degli Industriali e poi del

locale
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Propeller ha sempre messo competenza, impegno e passione in quello che faceva. E lo ha fatto con grande

successo, contribuendo in modo rilevante alle fortune del porto di La Spezia. Avrebbe certamente potuto, per le sue

grandi qualità, raggiungere ancora maggiori ruoli nazionali ed internazionali ma,credo,ha voluto concentrare sempre le

sue energie per il suo porto. Alle sue capacità professionali Giorgio univa grandissime doti umane che ne facevano,

pur nel suo giusto rigore, una persona amata da tanti. Ci uniamo con grande affetto alla moglie Maida ed ai figli

Giorgia e Fabio in questo momento di grande dolore . Riposa in pace, Carissimo Giorgio". Raffaella Paita, senatrice

di Azione-Italia Viva scrive:"Con Giorgio Bucchioni scompare un grande protagonista della storia della Spezia.

Manager illuminato di grandi competenze, è stato uno dei grandi artefici del miracolo portuale spezzino. Anche

attraverso il suo lavoro, il porto della Spezia raggiunse i vertici europei per la movimentazione dei container. Oggi è

una giornata triste per la nostra città. Perdiamo una persona che l'ha amata visceralmente". "La notizia della

scomparsa di Giorgio Bucchioni mi addolora profondamente - scrive la senatrice della Lega Stefania Pucciarelli -.

Con la sua scomparsa La Spezia perde un protagonista della storia e dello sviluppo di questa città e del suo porto.

Bucchioni è stato tra gli attori principali che hanno sempre portato avanti battaglie importanti per La Spezia e per lo

sviluppo della sua economia". "La scomparsa di Giorgio Bucchioni è una grande perdita per Confindustria La Spezia -

scrive Mario Gerini, attuale presidente degli industriali - m a più in generale per l'intera comunità imprenditoriale

spezzina. Bucchioni con la sua intelligenza, cultura e disponibilità, ha svolto un ruolo importate nella collettività

spezzina che con la sua scomparsa perde uno degli attori più ascoltati ed autorevoli". "E' con profondo dolore che la

comunità tutta della Società Spezia & Carrara Cruise Terminal ha appreso la scomparsa di Giorgio Bucchioni, storico

artefice delle fortune della nostra portualità, precursore, interprete e intelligente mediatore tra le diverse realtà, punto di

riferimento culturale e guida associativa - scrive il direttore generale Daniele Ciulli -. Da convinto innovatore ha

sempre esortare ad affrontare con coraggio e a testa alta il futuro". La Cgil spezzina con una nota firmata dal

segretario generale della Spezia Luca Comiti, esprime "profondo cordoglio per la scomparsa di Giorgio Bucchioni,

protagonista di primo piano del mondo portuale ed economico spezzino, uomo colto, di grande personalità e

sensibilità umana e di spiccate capacità imprenditoriali". "La città perde un grande imprenditore e un grande uomo,

uno dei padri del porto spezzino - scrive il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini - Giorgio Bucchioni era un uomo

con una visione internazionale e globale, che ha dato tutto se stesso sempre pensando al bene della nostra città e in

particolar modo per la portualità: tante generazioni grazie a lui hanno potuto realizzare il loro progetto di vita, sono

nate tante imprese con la sua visione" Il convegno "Gli interventi più rilevanti realizzati sul territorio spezzino In ambito

Infrastrutture, protezione civile, ambiente", organizzato da Confindustria e Ance è stato rimandato a data da destinarsi

in segno di rispetto e di vicinanza al lutto della famiglia dopo la scomparsa, nella giornata di oggi, di Giorgio
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Bucchioni, a lungo presidente dell'Autorità della portuale della Spezia e di Confindustria La Spezia. Il presidente

della Regione Liguria Giovanni Toti e la Giunta regionale esprimono le proprie condoglianze alla famiglia e il loro

cordoglio per la scomparsa di Bucchioni , figura centrale nel mondo imprenditoriale e portuale spezzino. Corriere

marittimo esprime il proprio cordoglio alla famiglia, alla figlia Giorgia, per la scomparsa di Giorgio Bucchioni, figura di

riferimento per il settore e uomo dalle grandi doti umane.
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Porto, "Un mare di rifiuti: tra criticità e opportunità di business" - Propeller Club Livorno

27 Mar, 2023 LIVORNO - La gestione dei rifiuti in porto tra criticità e

occasioni di business è il tema dell'appuntamento promosso dal Propeller

Club Port of Leghorn, oggi 27 marzo, alle ore 18,30 presso Yacht Club

Livorno. La nuova normativa sulla gestione dei rifiuti prodotti dalle navi in

porto, con evidenza sia delle criticità che talvolta detta normativa genera per

gli operatori sia delle possibili opportunità commerciali legate al servizio di

raccolta e gestione dei rifiuti dalle navi. E infatti in tal senso è emblematico il

titolo dell'incontro: "Un mare di rifiuti: tra criticità e opportunità di business".

PROGRAMMA Registrazione al Convegno Ore 18,45 Saluti della Presidente

del Club, Maria Gloria Giani Pollastrini ed introduzione del tema Ore 19,00

interventi a cura di: - C.V. (CP) Francesco Tomas, Capo del Reparto

Ambientale marino presso il Ministero dell'Ambiente e della sicurezza

energetica; - C.A. (CP) Stefano Porciani, Responsabile area demanio Marine

della Toscana Consigliere Marina Cala de Medici; - Dott. Fabrizio Palombo ,

Ag.Mar.ma Palombo, Utenza - Dott.ssa Cinthia De Luca, Direzione sicurezza,

ambiente e servizi- ADSPMTS - C.F. (CP) Gennaro Fusco, Direzione

Marittima della Toscana Q&A Session; Moderano: Dott.ssa Maria Gloria Giani Pollastrini, e Avv. Luca Brandimarte,

Consigliere Propeller e responsabile Ports, Logistics & Competition di Assarmatori. Il ciclo di eventi "Il Propeller

incontra" è nato con l'obiettivo di stimolare il confronto e il dibattito intorno al porto, alle sue attività ed alle città

connesse al mondo portuale (Livorno inclusa) che vantano una notevole tradizione marinaresca. Il nuovo palinsesto

promosso dal Club Labronico sposa altresì l'idea di creare un vero e proprio sistema tra il mondo educativo e di

istruzione con quello del lavoro.
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È deceduto Giorgio Bucchioni, punto di riferimento della portualità spezzina e nazionale

Tra gli incarichi istituzionali, è stato presidente dell'Autorità Portuale della Spezia e di Confindustria La Spezia

Ieri alla Spezia è deceduto a 76 anni Giorgio Bucchioni, punto di riferimento

della comunità marittimo-portuale cittadina e nazionale che per decenni ha

guidato l'agenzia marittima Lardon & C. e, tra gli incarichi istituzionali, ha

ricoperto le cariche di presidente dell'Autorità Portuale della Spezia e di

Confindustria La Spezia. Il funerale si terrà domani alle ore 10 nella chiesa di

San Giovanni e Agostino, in Piazza Sant'Agostino alla Spezia. «Giorgio

Bucchioni - ha dichiarato il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale, Mario Sommariva - ha lottato in modo eroico per lungo

tempo contro la malattia, dimostrando un amore sconfinato per la sua

famiglia, per la vita e per il porto. Sono fiero di averlo potuto incontrare nella

mia vita. Mi mancheranno le discussioni accese con lui, sempre animate da

grande affetto, stima e rispetto anche quando avevamo opinioni diverse,

sempre mirate al bene comune del porto, a trovare soluzioni ai problemi. Era

ironico, colto e arguto, profondo conoscitore dello shipping e del porto. Dato

che la sua figura è andata ben oltre il porto della Spezia, l'Autorità Portuale e

l'Azienda Mezzi Meccanici che ha diretto negli anni cruciali della riforma,

guidando la rinascita dello scalo ed il suo successo internazionale, mi verrebbe da dire, e so di non sbagliare, che è

mancato un grande italiano. Voglio esprimere la mia vicinanza alla moglie, al figlio, ed in particolare alla figlia Giorgia

che oggi perde un padre, ma sentirà l'affetto di un'intera comunità stringersi a lei ed alla sua famiglia in un abbraccio

che si trasformerà in un ricordo vivo ed incancellabile». Esprimendo il proprio dolore, il segretario generale dell'AdSP,

Federica Montaresi, ha sottolineato che si tratta di «una perdita enorme, per la nostra città e per tutta la comunità

portuale che l'AdSP rappresenta. Ricordo con commozione l'ultima volta in cui ci siamo incontrati; aveva voluto

partecipare poco tempo fa, nonostante le sue condizioni di salute, all'evento dell'AdSP sul lavoro delle donne nel

porto, ulteriore testimonianza del suo attivismo, della sua tenacia e della sua passione per la "famiglia" portuale, una

comunità che, anche nei momenti più difficili, ha sempre potuto contare sui suoi lucidi consigli, che hanno contribuito,

talvolta, ad evitare inutili e pericolose divisioni. È a lui che in molti si sono rivolti negli anni, vista la sua indiscussa

conoscenza del mondo portuale, quello spezzino in particolare: un vero e proprio "faro" per tutti noi. Ci mancherà».

Domani la sede dell'Autorità di Sistema Portuale di Via del Molo rimarrà chiusa dalle ore 9 alle ore 12 in segno di lutto

e per consentire a tutti i dipendenti dell'ente di partecipare alle esequie.
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Addio a Giorgio Bucchioni, figura storica dello shipping spezzino

Oltre che imprenditore nel settore delle spedizioni e come agente marittimo era stato anche presidente della locale
Autorità portuale

di Redazione SHIPPING ITALY 26 Marzo 2023 Tutta la community portuale e

lo shipping spezzino, ligure e nazionale piangono la scomparsa di Giorgio

Bucchioni, ex presidente dell'Autorità portuale di Spezia, di Confindustria

Spezia, agente marittimo e spedizioniere. Una delle figure più note e attive

nella storia dello shipping nel Levante ligure con l'agenzia marittima Lardon e

la società di spedizioni Bucchioni. E' mancato all'età di 76 anni. Martedì 28

marzo, giorno dei funerali, la sede di Via del Molo della port authority rimarrà

chiusa in segno di lutto. Il presidente e il segretario generale dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, porgendo alla famiglia Bucchioni le

proprie condoglianze a nome di tutto l'ente, hanno espresso la loro

costernazione e il loro grande dolore nell'apprendere la notizia della

scomparsa di un imprenditore "considerato un punto di riferimento

insostituibile per la comunità portuale". Queste le parole del presidente

dell'Adsp, Mario Sommariva: "Giorgio Bucchioni ha lottato in modo eroico per

lungo tempo contro la malattia, dimostrando un amore sconfinato per la sua

famiglia, per la vita e per il porto. Sono fiero di averlo potuto incontrare nella

mia vita. Mi mancheranno le discussioni accese con lui, sempre animate da grande affetto, stima e rispetto anche

quando avevamo opinioni diverse, sempre mirate al bene comune del porto, a trovare soluzioni ai problemi. Era

ironico, colto e arguto, profondo conoscitore dello shipping e del porto. Dato che la sua figura è andata ben oltre il

porto della Spezia, l'Autorità Portuale e l'Azienda Mezzi Meccanici che ha diretto negli anni cruciali della riforma,

guidando la rinascita dello scalo e il suo successo internazionale, mi verrebbe da dire, e so di non sbagliare, che è

mancato un grande italiano. Voglio esprimere la mia vicinanza alla moglie, al figlio, e in particolare alla figlia Giorgia

che oggi perde un padre, ma sentirà l'affetto di un'intera comunità stringersi a lei e alla sua famiglia in un abbraccio

che si trasformerà in un ricordo vivo ed incancellabile". Il segretario generale dell'Adsp, Federica Montaresi, ha

aggiunto: "Sono molto addolorata. E' una perdita enorme, per la nostra città e per tutta la comunità portuale che

l'Adsp rappresenta. Ricordo con commozione l'ultima volta in cui ci siamo incontrati; aveva voluto partecipare poco

tempo fa, nonostante le sue condizioni di salute, all'evento dell'Adsp sul lavoro delle donne nel porto, ulteriore

testimonianza del suo attivismo, della sua tenacia e della sua passione per la 'famiglia' portuale, una comunità che,

anche nei momenti più difficili, ha sempre potuto contare sui suoi lucidi consigli, che hanno contribuito, talvolta, a

evitare inutili e pericolose divisioni. E' a lui che in molti si sono rivolti negli anni, vista la sua indiscussa conoscenza del

mondo portuale, quello spezzino in particolare: un vero
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e proprio 'faro' per tutti noi. Ci mancherà". Una breve nota di ricordo è stata diffusa anche da Daniele Ciulli, direttore

generale di Spezie & Carrara Cruise Terminal: "E' con profondo dolore - si legge - che la comunità tutta della società

Spezia & Carrara Cruise Terminal ha appreso la scomparsa di Giorgio Bucchioni, storico artefice delle fortune della

nostra portualità, precursore, interprete e intelligente mediatore tra le diverse realtà, punto di riferimento culturale e

guida associativa. Da convinto innovatore ha sempre esortare ad affrontare con coraggio e a testa alta il futuro. E'

con questi sentimenti che esprimiamo il nostro dolore e la nostra affettuosa e riconoscente vicinanza alla famiglia, alla

moglie Maida, ai figli Giorgia e Fabio". Alessandro Laghezza, presidente e a.d. dell'omonimo gruppo spezzino, lo ha

definito riferimento, collega e amico per ricordarlo con queste parole: "Ho sempre visto in lui quello che avrei voluto

essere, consapevole però che non avrei mai raggiunto la sua passione, la sua dialettica, la sua straordinaria capacità

relazionale. Uomo di grande personalità e cultura, dotato di un naturale carisma che lo ha portato a essere il naturale

riferimento in qualsiasi contesto nel quale si sia misurato. Dalla Autorità Portuale, alle Associazioni, a Confindustria.

Con lui mi sono misurato, confrontato e talora scontrato, sempre nel massimo rispetto e nella consapevolezza di

avere di fronte un gigante per competenza e autorevolezza. Ma, al di là del lavoro, il mio affetto verso di lui è

cresciuto negli ultimi anni, nelle occasioni in cui abbiamo avuto modo di parlare al di fuori degli schemi. Occasioni

nelle quali ho avuto modo di scoprire la sua sensibilità, la sua costante attenzione nei miei confronti e il grande

coraggio con cui ha affrontato la malattia. Lascia un vuoto incolmabile in una portualita' spezzina alla quale

mancheranno moltissimo la sua visione, il suo esempio e la sua passione. Buon viaggio Giorgio e condoglianze alla

tua straordinaria famiglia, orgoglio della nostra città".
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Arriva il maltempo con vento forte

La Capitaneria di porto: divieto di accesso alle dighe foranee e moli guardiani

in caso di condizioni meteo avverse - Dalla mezzanotte di oggi, domenica 26

marzo, alla mezzanotte di domani, lunedì 27, sarà attiva nel territorio del

comune di Ravenna l'allerta meteo numero 33, gialla per vento, emessa

dall'Agenzia regionale di protezione civile e da Arpae Emilia Romagna.

L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia Romagna

(https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/) e anche attraverso twitter

(@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di

approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo

le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" ( http://bit.ly/allerte-

meteo-cosa-fare) Si raccomanda di mettere in atto le opportune misure di

autoprotezione, fra le quali, in questo caso, sistemare e fissare gli oggetti

sensibili agli effetti del vento o suscettibili di essere danneggiati. In seguito

alla ricezione dell'allerta meteo idrogeologica - idraulica da parte dell'Agenzia

Regionale della Protezione Civile, la Capitaneria di porto avverte che

potranno verificarsi: "Nella giornata di lunedì 27 marzo si prevede una

ventilazione di burrasca moderata (62-74 km/h) o forte (75-88 km/h) sul settore occidentale, sulla fascia costiera e sul

mare. Deboli precipitazioni interesseranno il settore centro-orientale, che potranno essere nevose nella sera attorno a

700/800 m con accumuli al suolo non significativi." La Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la cittadinanza al

rispetto dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, che, tra

l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale per la sicurezza territoriale e la

protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-marine avverse, il divieto a

chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani, nonché

l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture. © copyright la Cronaca di

Ravenna CONDIVIDI Altro da: Cronaca "Caccia al TesssOro" per i giovani turisti Ecco la nuova sede della scuola

d'infanzia di San Michele.
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Mal tempo su Ravenna, allerta meteo fino alla mezzanotte di domani

La Capitaneria di morto vieta l'accesso alle dighe foranee e ai moli guardiani

Protezione civile, allerta meteo numero 33, gialla per vento, dalla mezzanotte

di oggi alla mezzanotte di domani Dalla mezzanotte di oggi, domenica 26

marzo, alla mezzanotte di domani, lunedì 27, sarà attiva nel territorio del

comune di Ravenna l'allerta meteo numero 33, gialla per vento, emessa

dall'Agenzia regionale di protezione civile e da Arpae Emilia Romagna.

L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia Romagna

( https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/ ) e anche attraverso twitter

(@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di

approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo

le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" ( http://bit.ly/allerte-

meteo-cosa-fare ). Si raccomanda di mettere in atto le opportune misure di

autoprotezione, fra le quali, in questo caso, sistemare e fissare gli oggetti

sensibili agli effetti del vento o suscettibili di essere danneggiati. La

Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto

dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centro Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale

per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-

marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e

sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.
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Maltempo su Ravenna con forte vento. Divieto di accesso a moli e dighe foranee

Allerta gialla per 24 ore, fino alla mezzanotte di domani, lunedì 27 marzo.

Protezione civile, allerta meteo numero 33, gialla per vento, dalla mezzanotte

di oggi alla mezzanotte di domani Dalla mezzanotte di oggi, domenica 26

marzo, alla mezzanotte di domani, lunedì 27, sarà attiva nel territorio del

comune di Ravenna l'allerta meteo numero 33, gialla per vento, emessa

dall'Agenzia regionale di protezione civile e da Arpae Emilia Romagna.

L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia Romagna

( https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/ ) e anche attraverso twitter

(@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di

approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo

le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" ( http://bit.ly/allerte-

meteo-cosa-fare ). Si raccomanda di mettere in atto le opportune misure di

autoprotezione, fra le quali, in questo caso, sistemare e fissare gli oggetti

sensibili agli effetti del vento o suscettibili di essere danneggiati. La

Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto

dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centro Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale

per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-

marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e

sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.

Piu Notizie
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Vento forte sulla costa: scatta l'allerta meteo

Divieto di accesso a moli e dighe foranee nella giornata di lunedì 27 marzo

Nella giornata di lunedì 27 marzo è prevista una ventilazione di burrasca

moderata (62-74 km/h) o forte (75-88 km/h) sul settore occidentale, sulla

fascia costiera e sul mare. Deboli precipitazioni interesseranno il settore

centro-orientale, che potranno essere nevose nella sera attorno a 700/800 m

con accumuli al suolo non significativi. Dalla mezzanotte tra oggi, domenica

26 marzo, e domani, lunedì 27, fino a quella successiva, sarà quindi attiva nel

territorio del comune di Ravenna l'allerta meteo numero 33, gialla per vento,

emessa dall'Agenzia regionale di protezione civile e da Arpae Emilia

Romagna. L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia

Romagna ( https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/ ) e anche

attraverso twitter (@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti

altri materiali di approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima,

durante e dopo le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" (

http://bit.ly/allerte-meteo-cosa-fare ). Si raccomanda di mettere in atto le

opportune misure di autoprotezione, fra le quali, in questo caso, sistemare e

fissare gli oggetti sensibili agli effetti del vento o suscettibili di essere danneggiati. La Capitaneria di Porto di Ravenna

sensibilizza inoltre la cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centro Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia

Regionale per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni

meteo-marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe

foranee e sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le

infrastrutture.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Presidio di Pronto Soccorso in Darsena Toscana, l'AdSP rinnova la convenzione

Presenti un'ambulanza dotata di personale paramedico, dispositivi per rianimazione, rilevazione parametri e
attrezzature per traumi, oltre che di un defibrillatore

Livorno - L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha

rinnovato, per tutto il 2023, la Convenzione con le Associazioni del Terzo

Settore (SVS Pubblica Assistenza Livorno, Croce Rossa Italiana Livorno e

Misericordia Livorno) per l'apprestamento di un presidio fisso di emergenza e

soccorso da dislocare in area "Darsena Toscana" La Convenzione era stata

già stipulata, ma soltanto in via sperimentale, ad Ottobre del 2022 e al termine

di questa sperimentazione, in considerazione dei positivi risultati ottenuti e del

favorevole riscontro avuto sia dai lavoratori che dalle Istituzioni locali, è stata

implementata e resa maggiormente aderente alle esigenze del porto. Durante

il periodo di vigenza dell'accordo, dalle 8 alle 20 dei giorni lavorativi ( dalle 8

alle 18.00 durante il weekend) e dalle 8.00 alle 22.00 di tutti i giorni della

settimana per il periodo compreso tra metà maggio e fine settembre ,

un'ambulanza dotata di personale paramedico, dispositivi per rianimazione,

rilevazione parametri e attrezzature per traumi, oltre che di un defibrillatore,

stazionerà alla radice della Darsena Toscana, sponda Ovest, servendo anche

la parte Est con due soccorritori di livello avanzato delle associazioni di

volontariato aderenti. "La predisposizione di questo presidio riveste un ruolo di fondamentale importanza nella

gestione di possibili scenari di natura infortunistico-incidentale ed emergenziale, soprattutto nell'area della Darsena

Toscana e della Darsena Petroli, anche alla luce degli importanti interventi per la realizzazione della Darsena Europa,

che faranno sicuramente registrare un notevole aumento delle attività lavorative e del traffico mezzi che insistono sulla

viabilità della zona della Darsena Toscana" ha dichiarato il segretario generale dell'AdSP, Matteo Paroli.

Ship Mag

Livorno
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Civitavecchia, Consiglio di Stato respinge risarcimento di Roma Terminal Container

La richiesta in appello alla sentenza del Tar. L'autorità portuale: "Fine una volta per tutte a una vicenda durata anni"

È stata pubblicata venerdì scorso la sentenza della quinta sezione del

Consiglio di Stato con cui è stata respinta la domanda risarcitoria di Roma

Terminal Container (RTC), società concessionaria del terminal container del

porto di Civitavecchia, che chiedeva oltre 2,9 milioni di euro e aveva fatto

ricorso in appello contro la sentenza del Tar del 2020, che aveva già respinto

il ricorso della concessionaria. Secondo la sentenza del Tar, l'autorità portuale

non avrebbe violato il piano regolatore portuale né il principio di parità di

trattamento a favore della Civitavecchia Fru i t  &  Forest  Termina l ,

ricomprendendo nella concessione demaniale originaria di quest'ultima sulla

banchina 24 anche lo stoccaggio e la movimentazione di container. Secondo

RTC, è stato concesso «al titolare di una semplice concessione demaniale,

rilasciata ai sensi dell'articolo 36 del codice della Navigazione per un'area

retroportuale, di operare come terminalista senza però essere titolare

dell'apposito concessione ai sensi dell'articolo 18 della legge 84/94 e

avvalendosi di una banchina pubblica che però, proprio in quanto tale, non

avrebbe potuto essere sottratta alla libera fruizione per un utilizzo che

contrasterebbe con il vigente Piano Regolatore Portuale, che destina quella banchina ad operazioni diverse dalla

movimentazione dei container». Secondo i giudici amministrativi invece «lo scopo dell'autorizzazione e l'estensione

dell'area in concessione sono rimasti inalterati (con l'autorizzazione che si riferisce alla movimentazione di soli

prodotti ortofrutticoli) e non è possibile affermare che vi sia stata una estensione della tipologia merceologica dei

prodotti movimentabili nell'area oggetto di concessione (come ad esempio il passaggio dal traffico merci a quello

passeggeri ovvero a quello container) ma una semplice integrazione delle modalità di trasporto dei prodotti

ortofrutticoli. «Il Consiglio di Stato - commenta il presidente dell'autorità portuale, Pino Musolino - ha respinto tutti gli

assunti e motivi di ricorso di Roma Cruise Terminal, stabilendo che le decisioni assunte dall'autorità portuale e

l'operato dei suoi uffici sono stati corretti e mettendo fine una volta per tutte a una vicenda che negli anni scorsi aveva

creato non pochi problemi e motivi di incertezza nel porto di Civitavecchia, danneggiandone l'immagine e mettendone

in dubbio l'affidabilità a livello nazionale e internazionale e rischiando di far perdere allo scalo uno dei traffici, quello

dell'ortofrutta, in cui è più forte sul versante delle merci. È una ottima notizia, che ora ci consentirà di poter

promuovere e proporre con maggiore vigore il porto, che a causa dei numerosi contenziosi pendenti finora non ha

potuto sfruttare pienamente le proprie potenzialità strategiche e infrastrutturali». Condividi Tag civitavecchia Articoli

correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Piani regolatori e terminal, i nuovi scenari aperti dal Consiglio di Stato / Analisi

La Suprema Corte amministrativa ha tra l'altro ribadito come le imprese autorizzate ai sensi dell'articolo 16 l.n. 84/94
siano titolate ad operare su tutte le banchine pubbliche

Con la sentenza n°3079/2023, pubblicata venerdì scorso e disponibile a

questo indirizzo il Consiglio di Stato ha messo definitivamente la parola fine

alla querelle legale passata alla cronaca come "Guerra delle banane", tra

l'impresa italo-belga CFFT (Civitavecchia Fruit & Forest Terminal) e la Roma

Terminal Container (RTC), terminalista della galassia MSC, confermando il

Tar del Lazio che aveva già respinto un precedente ricorso di quest'ultimo. La

Roma Terminal Container, ricordiamo in estrema sintesi, riteneva illegittime le

autorizzazioni rilasciate nel tempo alla CFFT dall'Autorità Portuale prima e

Autorità di Sistema portuale poi, perché sosteneva che la società italo-belga

non potesse in alcun modo movimentare merce conteinerizzata, nel caso in

oggetto frutta esotica in container refrigerati A.P. Moller-Maersk. Ma al di là

della contesa riguardo questa vicenda, la sentenza in argomento fissa dei

punti fermi, ed estremamente importanti, circa la portualità nazionale. In

primis, ribadisce come il container non sia una categoria funzionale e/o

merceologica, ma "un mero strumento o meglio 'una modalità operativa per la

movimentazione sia verticale sia orizzontale della merce" con la conseguenza

che in ogni banchina commerciale merceologica ad uso pubblico si possono movimentare container senza modificare

le disposizioni del Piano Regolatore. La Suprema Corte amministrativa ha inoltre ribadito come le imprese

autorizzate ai sensi dell'articolo 16 l.n. 84/94 siano titolate ad operare su tutte le banchine pubbliche, fermo il rispetto

delle norme vigenti e dei regolamenti di ogni singola AdSP circa i tempi di sosta e le modalità di operazione. Ma il

punto cruciale, in termini generali, di questa sentenza è senza dubbio il superamento, con conseguente

disapplicazione, della famosa circolare interpretativa del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti, del 2017, in cui

invece l'allora Direttore generale, Enrico Pujia , con un'interpretazione estensiva e disgiuntiva dell'articolo 18 l.n. 84/94

e segnatamente nella locuzione "aree e banchine", chiariva come le concessioni per le imprese portuali art.16 in

funzioni delle operazioni portuali non potevano essere concesse ai sensi dell'art. 36 cod. nav ma esclusivamente ai

sensi e per gli effetti del suddetto art.18. Una sentenza, quindi, che potrebbe aprire, ovvero riaprire, importanti

scenari.

Ship Mag
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Rete logistica nell'area di Maddaloni-Marcianise: confronto al Traspo Day

"La rotta intermodale del Mediterraneo, prospettive" e "La piattaforma

logistica del Mediterraneo, la risposta del territorio" : sono stati i due temi al

centro del convegno dal titolo "Trasporti & Logistica del Mediterraneo: un

sistema integrato di territori, aziende e piattaforme comuni", moderato dal

giornalista Claudio D'Aquino , svoltosi ieri mattina all'interno degli spazi del

Traspo Day- Fiera del trasporto e della Logistica - presso il polo fieristico

A1Expò. Il confronto con i rappresentanti delle Istituzioni e della Logistica e

dei Trasporti si è focalizzato in particolare sull'ambizioso progetto avviato dal

Comune di Maddaloni relativo alla costituzione di una rete di servizi della

Logistica e dei Trasporti Ad aprire l'evento, dopo i saluti del sindaco di San

Marco Evagelista, Marco Cicala, è Andrea Annunziata, Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale . "Le piattaforme

logistiche - ha spiegato Annunziata - sono necessarie in una nazione con una

conformazione territoriale così particolare come l'Italia, per ridurre i costi e

tutelare sempre di più l'ambiente. Una piattaforma logistica in questo territorio

è possibile con un raccordo sistemico tra le varie realtà del settore senza

squilibrio". Sul tema dell'intermodalità è intervenuto poi Maurizio Longo, segretario nazionale di Trasportounito :

"Quando parliamo di intermodalità - ha affermato - ci riferiamo a una visione d'insieme di come si spostano le merci

che in Italia non esiste. Bisogna mettere al centro le imprese di trasporto perchè sono i primi protagonisti a scegliere

le modalità del trasporto stesso". E' stata poi la volta di Augusto Forges Davanzati, presidente di Confetra Campania

, che, nell'ottica di una visione d'insieme per la piattaforma della logistica del Mediterraneo ha detto: "Per realizzare

un'unica vera piattaforma della logistica bisogna investire molto sulle infrastrutture, soprattutto quelle ferroviarie". Per

Gimmi Cangiano, membro della Commissione Trasporti della Camera "il settore dei trasporti e della logistica

rappresenta una delle poche alternative in questo periodo storico per incrementare lo sviluppo imprenditoriale ed

occupazionale della Regione Campania. In questo settore c'è una costante ricerca di personale; per questo la politica

e le Istituzioni dovrebbero investire su una formazione che oggi manca". La seconda parte della tavola rotonda si è

concentrata sulla ricaduta territoriale di una piattaforma della Logistica. "L'area Maddaloni - Marcianise - ha affermaro

il sindaco di Maddaloni, Andrea de Filippo - è la più grande area disponibile per un'eventuale riqualificazione delle

attività portuali di Napoli. Nel nostro Puc abbiamo previsto in proposito circa tre milioni di metri quadri di terreno a

supporto di attività produttive, soprattutto di carattere logistico". Bruno Cortese, consigliere comunale di Maddaloni

delegato alla Logistica, ha tracciato poi le linee guida del progetto: "E' evidente che c'è l'esigenza di realizzare un

nuovo paradigma di sviluppo in modo tale

Ildenaro.it
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da integrare le competenze, le opportunità e che sia in grado di intercettare i nuovi mercati e i fondi disponibili. E' in

quest'ottica che il Comune si è posto l'obiettivo di candidarsi a creare un link tra i grandi gruppi nazionali ed

internazionali e le piccole imprese locali attraverso la costituzione di un consorzio di servizi che siano in linea con il

mondo green e la digitalizzazione". E' intervenuto poi anche uno dei principali attori del settore dei trasporti e della

logistica, Antimo Caturano, Presidente Consorzio Free Services : "Dobbiamo riuscire a dare un valore aggiunto alle

merci che arrivano sul nostro territorio e non essere soltanto il magazzino dove queste ultime vengono depositate.

Quello che mi preme sottolineare, nel ribadire la nostra voglia di investire nel settore, è il fattore tempo perchè quello

che è importante oggi, magari tra venti anni non lo sarà". Ill confronto è stato concluso dall'intervento di Gianpiero

Zinzi, membro della Commissione Ambiente e Territorio della Camera dei Deputati . "Siamo in un momento storico -

ha affemato Zinzi - in cui ci sono le risorse per il Sud e soprattutto ci sono tante iniziative imprenditoriali, oltre che

buone capacità amministrative in alcuni Comuni, che se messe insieme a sistema ci possono consentire di creare

grandi opportunità. Il tema dei trasporti combinato a quello della sostenibilità ambientale diventa la principale

opportunità per il nostro territorio. Tutti i progetti che vanno in questa direzione diventano un volano da sostenere. Da

soli però non si va da nessuna parte, quindi bisogna avere la capacità di creare sistema sul territorio. Noi ci stiamo

provando e siamo a supporto di tutte le iniziative d'impresa che dimostrino di avere una visione positiva per il

territorio. Questo progetto ha tutte le caratteristiche per essere supportato nelle sede ministeriali: è possibile creare

una filiera che generi e rigeneri opportunità".

Ildenaro.it
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La Geo Barents arrivata in porto a Bari, a bordo 190 migranti

Sono tutti uomini e stanno bene,tra loro una decina di minorenni

(ANSA) - BARI, 26 MAR - E' arrivata nel porto di Bari la nave Geo Barents di

Medici Senza frontiere con a bordo 190 persone soccorse nei giorni scorsi

nel Mediterraneo. A conclusione delle operazioni di attracco, comincerà a

breve lo sbarco dei migranti che sarebbero tutti in buone condizioni di salute.

Sono tutti uomini provenienti per lo più dal Bangladesh e tra loro vi è una

decina di minorenni non accompagnati, tra il 14 e i 17 anni. Sulla banchina del

porto la prefettura, con il comune e la Asl hanno organizzato tutte le strutture

necessarie all'accoglienza ed eventuale soccorso dei migranti che, dopo

l'identificazione e i controlli sanitari, saranno smistati nelle strutture definite dal

ministero. E' stata anche assicurata dall'assessorato comunale al Welfare la

presenza sul molo dell'equipe del pronto intervento sociale comunale, con i

suoi mediatori e psicologici, per intervenire ed eventualmente supportare i

migranti più vulnerabili e i minori non accompagnati. Ci sono anche la

protezione civile e squadre di volontari operatori sociali e sociosanitari,

pediatri e personale del 118 che si alterneranno nel supportare le operazioni di

accoglienza. Con i volontari della Caritas diocesana è stata anche

organizzata una raccolta di scarpe abiti e coperte. La zona è presidiata da squadre della polizia locale e delle forze

dell'ordine che monitorano le operazioni. (ANSA).

Ansa

Bari
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La Geo Barents è sbarcata al porto: al via le operazioni di sbarco dei 190 migranti

L'imbarcazione di medici senza frontiere trasportava anche diversi minorenni,

provenienti dal Bangladesh come il resto delle persone salvate. Supporto da

parte di Asl, Prefettura e Assessorato al Welfare Ha attracato nel pomeriggio

la Geo Barents a Bari, la nave di Medici senza frontiere che ha trasportato

190 migranti salvati in mare. Tra di loro anche diversi minorenni - tra i 14 e i

17 anni - provenienti dal Bangladesh come il resto delle persone salvate. È

cominciato, come riporta l'Agenzia Ansa, l'operazione di sbarco dei migranti,

che sarebbero tutti in buone condizioni di salute. Sulla banchina del porto la

prefettura, con il comune e la Asl hanno organizzato tutte le strutture

necessarie all'accoglienza ed eventuale soccorso dei migranti che, dopo

l'identificazione e i controlli sanitari, saranno smistati nelle strutture definite dal

ministero. Assicurata dall'assessorato comunale al Welfare anche la presenza

sul molo dell'equipe del pronto intervento sociale comunale, con i suoi

mediatori e psicologici, per intervenire ed eventualmente supportare i migranti

più vulnerabili e i minori non accompagnati. Ci sono anche la protezione civile

e squadre di volontari operatori sociali e sociosanitari, pediatri e personale

del 118 che si alterneranno nel supportare le operazioni di accoglienza. Con i volontari della Caritas diocesana è stata

anche organizzata una raccolta di scarpe abiti e coperte. La zona è presidiata da squadre della polizia locale e delle

forze dell'ordine che monitorano le operazioni. Sul posto anche Croce Rossa Italiana con i suoi volontari è Impegnata

con il reparto di sanità pubblica ausiliario dell' usmaf , il servizio di restoring family Links e i volontari per le attività di

assistenza socio sanitaria.

Bari Today

Bari
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Geo Barents in porto

A bordo 190 persone soccorse nel Mediterraneo E' arrivata nel porto di Bari

la nave Geo Barents di Medici Senza frontiere con a bordo 190 persone

soccorse nei giorni scorsi nel Mediterraneo. A conclusione delle operazioni di

attracco, comincerà a breve lo sbarco dei migranti che sarebbero tutti in

buone condizioni di salute. Sono tutti uomini provenienti per lo più dal

Bangladesh e tra loro vi è una decina di minorenni non accompagnati, tra il 14

e i 17 anni. Sulla banchina del porto la prefettura, con il comune e la Asl hanno

organizzato tutte le strutture necessarie all'accoglienza ed eventuale soccorso

dei migranti che, dopo l'identificazione e i controlli sanitari, saranno smistati

nelle strutture definite dal ministero. E' stata anche assicurata dall'assessorato

comunale al Welfare la presenza sul molo dell'equipe del pronto intervento

sociale comunale, con i suoi mediatori e psicologici, per intervenire ed

eventualmente supportare i migranti più vulnerabil i  e i minori non

accompagnati. Ci sono anche la protezione civile e squadre di volontari

operatori sociali e sociosanitari, pediatri e personale del 118 che si

alterneranno nel supportare le operazioni di accoglienza. Con i volontari della

Caritas diocesana è stata anche organizzata una raccolta di scarpe abiti e coperte. La zona è presidiata da squadre

della polizia locale e delle forze dell'ordine che monitorano le operazioni.

Rai News

Bari
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Agostinelli: "Il porto di Gioia Tauro deve essere al centro del dibattito sociale del
territorio"

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio traccia le linee per il futuro

Gioia Tauro - Nel corso dell'incontro "Il modello Gioia Tauro: portualità e

professioni marittime", che si è tenuto oggi all'Istituto d'Istruzione Superiore

"F.Severi" di Gioia Tauro, il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei

Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli , è intervenuto per

tracciare il percorso che l'Ente ha intrapreso in questi anni, anche, per

evidenziare l'importanza della formazione scolastica ed accademica,

attraverso incontri negli istituti scolastici e nelle università calabresi, con

l'obiettivo di avvicinare le future generazione allo scalo portuale e così a

quelle che saranno le nuove figure professionali, legate al settore portuale,

intermodale e logistico, di cui lo scalo avrà bisogno per continua a crescere.

<>. L'obiettivo è quello di offrire, da un lato, risposte al settore privato

portuale che investe sul territorio e, dall'altro, permettere ai giovani calabresi

di poter immaginare il loro futuro occupazionale nella propria regione. In

questo contesto si inseriscono, infatti, i protocolli che l'Autorità di Sistema

portuale ha già sottoscritto con l'Università della Magna Graecia di Catanzaro

e l'Università Mediterranea di Reggio Calabria, al fine di stimolare e favorire

la creazione di nuove figure professionale, promuovendo anche attività di ricerca in tutte le discipline ricadenti nella

propria area di competenza, con particolare attenzione in materia di sostenibilità energetica.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Liberty Lines ordina altri 3 traghetti veloci ad Armon

La commessa, avviata ad aprile 2022, sale a 12 navi, unità di cabotaggio

predisposte all'elettrico Liberty Lines ha ordinato altre tre navi HSC Hybrid al

cantiere navale spagnolo Armon, portando la commessa complessiva,

avviata ad aprile 2022, a dodici unità. Le tre unità, che sono traghetti elettrici

veloci, fanno parte di un'opzione che ne include in tutto nove. La consegna

delle prime nove è fissata tra il 2023 e il 2026, mentre le altre tre appena

agigunto dovrebbero arrivare tra il 2027 e il 2030. Sono traghetti veloci

monocarena, lunghi 40 metri con una capacità di 250 passeggeri e 7 membri

di equipaggio. Sono progettate da Liberty Lines, Armon, Rolls-Royce, Rina e

Incat Crowther. Sono navi da trasporto di cabotaggio, per passeggeri, con

motori alimentati a bunker tradizionale ed elettrico, per le manovre di entrata e

uscita dai porti. La velocità di crociera è di 30 nodi mentre quelle di manovra,

quindi in modalità elettrica, di 8 nodi. Inoltre, saranno predisposte per fare il

pieno di idrogeno.

Informazioni Marittime
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Costa Firenze entra nella flotta Carnival e trova casa a Los Angeles

Le nuove partenze offrono ai passeggeri 15 diverse opzioni di itinerario per

viaggi da 3 a 7 giorni. La crociera inaugurale di 5 giorni partirà il 2 maggio

2024 Miami - Carnival ha aperto le prenotazioni per la stagione inaugurale

della ex Costa Firemze che salperà da Los Angeles Long Beach a partire da

maggio 2024 fino ad aprile 2025. Christine Duffy, presidente di Carnival

Cruise Line, ha dichiarato che "Carnival Firenze prende il nome dalla

spettacolare città italiana ed è progettata per evocare lo stesso fascino e la

stessa bellezza che si trovano a Firenze. Questa nave davvero sbalorditiva

servirà come una nuova fantastica opzione per le vacanze in crociera da

Long Beach, unendosi a Carnival Panorama e Radiance e offrendo una

gamma di itinerari di navigazione verso Baja Mexico e la Riviera messicana".

Le nuove partenze offrono ai passeggeri 15 diverse opzioni di itinerario per

viaggi da 3 a 7 giorni. La crociera inaugurale di 5 giorni partirà il 2 maggio

2024 con destinazioni Cabo San Lucas ed Ensenada. Firenze sarà la

seconda ex nave da crociera della flotta Costa a offrire le nuove esperienze

Carnival Fun Italian Style, dopo l'arrivo di Carnival Venezia nel maggio 2023.

Ship Mag
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